

Besuch der Stadtkapelle Schillingsfürst in der französischen Partnerstadt Chamberet im Limousin

## Wieder große Gastfreundschaft

**SCHILLINGSFÜRST** – Fast 30 Mitglieder der Stadtkapelle Schillingsfürst, davon die Hälfte Jugendliche, waren zum ersten Mal zu Besuch in der Partnerstadt Chamberet im Limousin und nahmen auf Einladung der Partnerstadt an einem Musik- und Herbstfest teil.

Bereits kurz nach der Ankunft am Freitag Abend gab die Stadtkapelle ein kurzes Gastspiel während eines Gala-Konzerts für Akkordeonspieler.

Am Samstag stand ein Ausflug in die nähere Umgebung auf dem Programm. Nach einem Besuch von Treignac gab es ein Picknick in Soudaine-Lavinadière mit Empfang durch den dortigen Bürgermeister.

Nachmittags ging es weiter nach Uzerche. Nach einer Stadtbesichtigung

und Empfang durch die Bürgermeisterin wurde eine Kunstausstellung besucht, in deren Rahmen die Stadtkapelle ein Standkonzert gab.

Zurück in Chamberet wurden die Musiker im Rathaus offiziell durch Bürgermeister Dr. Chasseing empfangen. Auch bei dieser Gelegenheit gab die Stadtkapelle einen Beweis ihres musikalischen Könnens.

Der Hauptauftritt fand am Sonntag statt. Vormittags marschierte die Stadtkapelle bei strahlendem Sonnenschein durch Chamberet. Nachmittags spielte sie vor dem Salle de Fêtes zur Unterhaltung der Besucher des Herbstfestes in Chamberet auf.

Dieses Herbstfest ist eine Veranstaltung zur Vermarktung regionaler

Handwerkserzeugnisse. Es konnten Produkte regionaler Obstbauern, Metzger, Austernzüchter und Kunsthandwerker begutachtet, getestet und gekauft werden.

Im Rahmen des Auftritts erhielt die Stadtkapelle Schillingsfürst die „Medaille der Stadt Chamberet für besondere Verdienste“ durch Bürgermeister Dr. Chasseing überreicht. Entgegengenommen wurde diese durch den Dirigenten Jürgen Strauß.

Am Sonntagabend trat die Stadtkapelle schließlich die Heimreise an, mit vielen neuen Eindrücken von einer geliebten Städtepartnerschaft, neu geschlossenen Freundschaften und dem Vorsatz, bald wieder zu kommen, um die Kontakte zu vertiefen.

eb



Die Stadtkapelle Schillingsfürst beim Auftritt vor dem Salles de Fêtes.

Foto: privat